

konzert mehr

mit Marcello Alexander bei Alpenwelle-TV !

zusehens gebunden. Ich bin jemand, der gerne allen hilft und möglichst viele unterstützt. «Hilf, dann wird geholfen» ist mein Credo.

Das Produktionsteam war da leider ganz anderer Ansicht, was schlussendlich darin gipfelte, dass man mir vorschreiben wollte, welche Freunde ich noch haben sollte, wen ich noch unterstützen dürfe und wen ich gefälligst zu meiden hätte. Die Drohung, man werde bei unliebsamen Äusserungen, nötigenfalls während der Live-Sendung den Stecker ziehen, brachte dann das Fass um Überlaufen.

Nachdem ich in den letzten 1 1/2 Jahren fast 100 mal die Spesen für die Reise nach Brig übernommen habe, weit mehr als 1000 Arbeitsstunden aufgewendet und einen nicht unerheblichen finanziellen Beitrag geleistet habe, musste ich, um mit mir im Reinen zu bleiben, mein Engagement bei der Alpen-Welle beenden, damit die Differenzen nicht noch mehr eskalieren.

Die Sendung «Freunde der Alpenwelle», die ebenfalls meine Idee war, habe ich vor 2 Monaten an einen Kollegen abgegeben, da die Entwicklung bereits vorhersehbar war.

■ Heisst das, es wird kein Wunschkonzert der Alpenwelle mehr geben?

Gemäss meinen Infos wurde bereits ein anderer Moderator für die Sendung vom verantwortlichen technischen Leiter gefunden, sodass diese erfolgreich weitergeführt werden kann. Ich werde mich dafür nicht mehr einspannen lassen, ausser es ändert sich Gravierendes in der Haltung des Produktions-Teams. Ich will Menschen helfen, unterstützen, Freude bereiten und nicht für Intrigen ausgenützt werden.

■ Welche Pläne hat Marcello Alexander nun?

Ich werde mich noch mehr im Verein «Freunde der Alpenwelle» engagieren können. Auch was Auftritte anbelangt, bin ich nun terminlich flexibler, was mir mehr Möglichkeiten gibt. Ich möchte 2014 bei einigen grösseren Events an Bord sein und vermehrt meine musikalische Seite präsentieren. Zwischenzeitlich habe ich auch ein Angebot für die Moderation bei einem anderen Sender erhalten, was ebenfalls interessant sein könnte.

Ich habe einige tolle Auftritte in Aussicht. Mal sehen, was die nächste Zeit bringt. Ich schaue positiv in die Zukunft. Sollte es Menschen geben, die weitreichendere Auskünfte über diese Angelegenheit möchten, stehe ich jederzeit gerne zur Verfügung, über das Ganze weitere Details darzulegen.

Ich möchte es an dieser Stelle nicht unterlassen, allen zu danken, die mich die letzten 1 1/2 Jahre mit ihren Anrufen, den unzähligen Briefen und den so zahlreichen Paketen immer



Fan-Post von Marcello Alexander

motiviert und unterstützt haben. Für euch, die Zuschauer und Freunde, habe ich die Sendung gemacht und ihr seid es auch, die mir fehlen werden. Ich hoffe, ich darf euch an einem meiner Live-Auftritte begrüßen und so weiterhin mit euch in Kontakt bleiben.

Herzlichen Dank Marcello Alexander, für das Interview. Sei versichert, dass STARPlus dir weiterhin unterstützend gesinnt zur Seite steht.

Werner Greuter, STARPlus, im Juni 2013

■ Autogrammadresse:

Postfach 59 – CH 4665 Oftringen
office@marcello-alexander.ch
www.marcello-alexander.ch

Für Autogrammanfragen bitte immer frankierten, und rückadressierten Briefumschlag beilegen. Danke.

**Sie möchten uns Ihre Meinung dazu sagen:
Schreiben Sie an STARPlus, Leserservice,
Postfach 145, 9240 Uzwil - info@star-plus.ch**